

El Presidente del Gobierno de Extremadura, Don José Antonio Monago, en una reunión mantenida en el día de ayer en la sede del CERMI Extremadura con sus nueve entidades miembro: APNABA, COCEMFE Extremadura, DOWN Extremadura, FEAFES Extremadura, FEAPS Extremadura, FEDAPAS, Federación Extremeña ASPACE, FEXAS y ONCE Extremadura, se ha comprometido a crear una Comisión Bilateral entre el Ejecutivo Autonómico y el Sector de la Discapacidad aglutinado entorno al CERMI Extremadura; para la búsqueda de un modelo de financiación estable, así como reducir la burocracia existente.



En este encuentro El presidente del Cermi Extremadura, Luís Maria González, ha hecho entrega al Presidente Monago de un documento-propuesta para la consecución de un pacto que conlleve un modelo sostenible de atención a la discapacidad. En dicho documento, se incluye establecer un marco de financiación estable para los recursos asistenciales que necesitan los 122.000 extremeños que tienen alguna discapacidad, así como el compromiso de pagar lo que realmente cuestan los servicios y no una parte. Por otro lado, González comunicó al Presidente del Gobierno de Extremadura que este documento es fruto de las necesidades más perentorias demandadas por el movimiento asociativo extremeño, por las cuales se ha constituido un Gabinete de Crisis con el fin de paliar esta situación. Todo ello, lo expuso también ante la Consejera de Salud y Política Social, Jerónima Sayagues y ante el Director General del Servicio Extremeño para la Promoción de la Autonomía Personal y Atención a la Dependencia (SEPAD), Juan Bravo, también presentes en la reunión.

Por último, en esta reunión se abordaron temas tales como la demora en el pago de las subvenciones por parte de la Administración autonómica a las Entidades de Personas con Discapacidad, La situación agónica de los Centros Especiales de Empleo y el compromiso electoral por parte del Gobierno Autonómico de establecer una reserva de plazas en el empleo público del 10% para las personas con discapacidad.

EI COMITÉ DE ENTIDADES DE REPRESENTANTES DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD DE EXTREMADURA

es una Entidad de ámbito Regional creada en el año 2000. Su principal función es ser una Plataforma de representación, defensa y acción de las Personas con Discapacidad en la Comunidad Autónoma de Extremadura. Está constituido por las principales Organizaciones Regionales de Personas con Discapacidad.